



MINISTRA LORETTA ORTIZ PLANTEA AMPLIAR LA REFORMA JUDICIAL A LAS FISCALÍAS DEL PAÍS P. 5

MINISTRA LORETTA ORTIZ PIDE INCLUIR A LAS FISCALÍAS EN LA REFORMA JUDICIAL

LORETTA ORTIZ Ahlf, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), manifestó que en la reforma al Poder Judicial se debe añadir a las fiscalías para poder mejorar los procesos de investigación.

“No es una falta de los jueces o del Poder Judicial si no está bien integrada la carpeta de investigación; no es una falla del Poder Judicial, sino de la investigación”, expuso la ministra en una entrevista.

La ministra resaltó que delitos de gravedad sólo podrán ser procesados con los sistemas de justicia bien estructurados, por lo que es fundamental que en la reforma se incluya a cada



Destacó la importancia de la integración de carpetas de investigación **Cuartoscuro**

organismo que esté involucrado en la impartición de justicia.

De igual manera Loretta Ortiz ex-

ternó su preocupación sobre la cultura judicial, donde los ciudadanos confunden el sistema federal con el local, retrasando los procesos por lo que la reforma judicial también enfrenta el desafío de concientizar a la población.

Ante la posibilidad de la elección de los miembros de la SCJN por medio del voto popular, la ministra pidió especial atención al momento de perfilar a los candidatos, donde estos tengan conocimiento de la carrera judicial, la cual representa una vocación vitalicia donde lo principal debe ser garantizar la justicia.

Redacción Contraréplica